

2024年5月10日
泉北高速鉄道株式会社

泉北ライナー（12000系）
新デザインで運行します
～2024年5月30日営業運転開始～

泉北高速鉄道株式会社（社長：金森 哲朗）では、12000系泉北ライナーのデザインを一新し、5月30日（木）から運行します。

泉北ライナー（12000系）は2017年1月から運行を開始し、泉北ニュータウンと都心を「速く、快適に」結ぶ特急として、多くのお客さまにご利用いただいております。

新しいデザインは煌びやかな色合いであるゴールドをベースとし、車体側面にはブルーとゴールドの流れるような曲線をダイナミックに配置し、特急列車の疾走感を表現しています。ぜひ、実際にご乗車いただき、その魅力を体感してください。

詳細は別紙のとおりです。



1. 外観イメージ



2. デザインコンセプト

デザインコンセプトは「フューチャーゴールド」として、ゴールドをベースカラーに、先頭部分と窓周りはブラックでシックな印象を与えつつ、車体側面にはブルーとゴールドの流れるような曲線をダイナミックに配置し、未来的で洗練されたデザインに仕上げました。

3. 運行開始日

2024年5月30日（木）泉北ライナー62号（和泉中央駅6：37発）

4. オリジナルクリアファイルプレゼント

運行開始を記念して、5月30日（木）の泉北ライナー62号、61号、66号にご乗車いただいたお客さまに、オリジナルクリアファイルをプレゼントします。

以上